



4000 Franken für Naturpark

Am diesjährigen «Tag der guten Tat» spendeten die Kundinnen und Kunden in den Coop-Supermärkten der Verkaufsregion Bern für fünf verschiedene Regionalpärke. Der Erlös wurde gleichmässig auf die Naturpärke Thal, Gantrisch, Diemtigtal und Pfyn-Finges sowie auf den **Landschaftspark Binntal** aufgeteilt. Das Team des **Naturpark Thal** nahm in Balsthal einen Check über 4000 Franken in Empfang. «Der Zustupf in dieser Höhe ist eine riesige Überraschung für uns, wir sind sehr dankbar dafür», betont Ines Kreinacke, Geschäftsführerin des Naturparks Thal.



Das Team des Naturparks Thal investiert den Betrag von 4000 Franken in den neuen Schaugarten. Im Bild: Geschäftsführerin Ines Kreinacke (ganz rechts) mit (von links) Patrick Zellweger (Projektleiter Schaugarten), Chantal Bossi, Benedikt Fluri und Franziska Arnold.